

Brackensteimer BAW beim „Tag des Baumes“

Die Stadt Brackenheim ist seit 1989 dabei, wenn die bundesweite Aktion „Tag des Baumes“ veranstaltet wird. Am 25. April war es wieder so weit: Bürgermeister Thomas Csaszar, Forstrevierleiter Lukas Georgi, Susanne Blach vom Theodor-Heuss-Museum und eine Vertreterin des Waldnetzwerkes konnten eine Reihe von interessierten Einwohnern am Brackensteimer Baumspazierpfad im Wiesental begrüßen.



Vom „Amalienhof“, von „Gartenhof“ und vom „Veile“ war auch eine stattliche Reihe von Bewohnern der Betreuten Altenwohnungen mit ihren Hausleiterinnen von der Diakonie-Sozialstation dabei. Man kann sagen: die von der Stadt mitgetragene Baumpflanzaktion wird von den BAWlern fast genauso lange mit ihrem Besuch unterstützt, seit es diese gibt.

Kinder vom Waldkindergarten „Waldwichten“ aus Stockheim und vom städtischen Kindergarten Meimsheim umrahmten die kleine Feierstunde mit Liedern und waren wie die BAWler dabei, als die „Mehl-Beere“ als Baum des Jahres 2024 in die Erde gesetzt und der Baumspazierpfad im Wiesental um einen „Zugang“ erweitert wurde.

Am Ende erfreuten sich alle Besucher bei besten Festwetter an einem Schlückle Lemberger samt Brezel und heimischen Äpfeln.